

第 20 号

くわいさ

発行責任者／瀬端 豪
編集委員／飯泉 良次
猪野 貴之
色川 和江
稻葉 幸江

(題字 板橋利江)

平成22年3月31日発行

〒309-1107
茨城県筑西市門井 1677-21
TEL.0296-57-5125 FAX.0296-57-5126
E-mail:sumireen@intio.or.jp



目 次



機能回復訓練室改修・フリード発進！・生産活動紹介	2
もちつき会・鍋屋食会・希望外出	3
新入職員紹介・退職のお知らせ・編集後記	4



新しく快適にご利用いただけます

機能回復訓練室の納車と 張り替えました

総務係長 猪野 貴之

平成二十二年二月に機能回復訓練室の床をフローリング風の床材に張り替える工事が完了しました。以前は、カーペットの床材を使用していましたが、掃除に手間がかかるうえに汚れが落ちにくいため、長年の使用により汚れが目立つようになってしましました。

今回の工事により、機能回復訓練室が明るい印象となり、掃除もしやすく汚れにくいため、ご利用者様から好評いただいています。

また、この度、ホンダのフリードの車いす仕様車をご利用者様の外出及びサービス利用送迎等に使用するため納車いたしました。

フリードは、車いすごと乗車されてもゆったりとしたスペースがあり、乗り心地もよいので、外出や送迎の際には大いに活躍すると思います。

車いす固定装置も電動となり、車いす用三点式シートベルトも装着されているため、安全性も高くなりました。

今後も環境整備に努め、より良いサービスの向上に繋げたいと考えています。



フリード発進! すみれ園



生産活動紹介

箱折り

毎週水曜日に、三名のご利用者様が作業的な生産とりハビリ（作業療法）を目的に、同法人の就労継続事業所（董授園）と連携して、地域の農作物の箱折り（トマト・イチゴ・キュウウリ）を行っています。ご利用者様個々が目的を持つて意欲的に取り組んでいます。





早く
食べたいヨ



オンパレード!

もちつき会

行事紹介

生活支援員主任 篠崎 朝美

今年度は、新型インフルエンザが大流行してしまった。例年には、新しいもちつき会となりました。ボランティアの方の自粛が決定し、初めて職員のみで行うもちつき会となつたのです。心配な点も多々ありましたが、そのつまに、ご利用者様・職員共、楽しく見学することができました。

しかし、毎年恒例でご利用者様数名にもちつき体験をして頂いていましたが、今回はこれも自粛となり、残念だったとの声もありました。また、例年よりもちの量が少なかつたとの声も聞かれ、残念な点もありましたが、これらは、来年の課題として、更によい行事を目指したいと思います。

鍋屋食会

生活支援員 廣瀬 誠

二月十七日にすみれ園内にて、鍋屋食会を行いました。今年はちゃんと鍋・おでん・水炊き三種類の鍋を用意し、更に美味しく食べて頂く為にそれぞれの鍋のプレゼンテーションを行いました。鍋のプレゼンテーションでは、野菜などの具材をかたどつたものを大きな鍋の絵に貼り付ける「パネル方式」や、ビデオを編集しての「手作りプロモーションビデオ」など、各担当職員が工夫を凝らしご利用者様に披露しました。

会食前にはご利用者様と職員が二人一組となり、○×ゲームを行い、楽しむこともでき更に絆が深まつたように感じました。

どちらもご利用者様に楽しんで頂けるように職員一同努めていきたいと考えています。

希望外出

新型インフルエンザの流行に伴い、感染予防対策をはかり、ご利用者様の外出を一時自粛していましたが、十二月より再開となりました。皆様待ちに待つた外出、「買い物」「映画」「カラオケ」にと楽しめています。

宇都宮動物園へ
行つきました



新入職員紹介

- 質問**
- ①今の自分を漢字一文字で表すと?
 - ②一番幸せを感じる時は?
 - ③抱負を一言お願いします。



関 口 知 充 生活支援員



小 倉 佳 奈 生活支援員



高 倉 英 江 生活支援員

- ①「樂」落ち込んだ時、明るく楽しい事を考え前向きな気持ちに切り替えるから。
- ②子どもと遊んでいる時。
- ③覚えが悪いので、周りの人に迷惑をかけていると思いますが、頑張ってやつていきたいです。宜しくお願いします。



国府田 千保美 生活支援員

- ①今の自分を漢字一文字で表すとすれば「志」という字だと思います。理由は、希望や目標を抱くという意味の他に、厚意や親切という意味がある字だからです。
- ②何も考えずに寝ている時が、一番幸せです。自分が寝ている布団の中に、猫が甘えて入ってきて一緒に寝てくれたりすると癒されます。
- ③ご利用者様も、職員の方々も、明るく楽しい人達なので、とても良い環境だと思います。これからは、自分もその中の一職員として、頑張っていきますので宜しくお願いします。

- ①自分を漢字一文字に例えると「笑」だと思います。友達には、いつも笑顔だねと言われるからです。人と接する時は、笑顔を大切にしています。
- ②お風呂が大好きなので、仕事を終え、湯船に浸かりながら、ゆっくりと過ごす時間が一番幸せです。
- ③介護の仕事は未経験ですが、精一杯頑張りますので、よろしくお願ひします。

- ◆新天地でのご活躍をお祈りしています
- ・広瀬 光里（旧姓宮山）生活支援員
 - ・柳田 知美 生活支援員
 - ・蛭田 愛美 生活支援員
 - ・谷中 優子 生活支援員

退職のお知らせ

- ◆新天地でのご活躍をお祈りしています
- ・広瀬 光里（旧姓宮山）生活支援員
 - ・柳田 知美 生活支援員
 - ・蛭田 愛美 生活支援員
 - ・谷中 優子 生活支援員
- おつかれさまでした。
-
- ## 編集後記
- ある深夜番組で、どこかの心理学の先生が「男の人は、人と比べられて讃められると嬉しさを感じるけど、女性は、その人の成長を讃められないと嬉しさを感じない」と言っていました。変則勤務の仕事で疲れて帰宅し、ふとテレビをつけると、そんな番組。思わず目が釘付けになってしまい、「確かに」と頷いている自分がいました。

以前「男の人は目で恋をするけど、女性は耳で恋をする」ということを聞いたことがありました。これらの二つに共通するのは、全く真逆だということ。だから、人つておもしろい。そして、奥が深い。

春だから??そんな話が敏感に気になつたのかもしれません。様々な経験を当てはめてみた時、何故か当てはまつてしまつのが心理学。型にはめられなくないと思いつつ、そんな話に耳を傾けてしまう自分にどこか悔しさを覚えます。
- K・I